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７月に入りました。本年度最初の１ヶ月、一中生は本当に頑張りました。３ヶ月に及ぶ
長期の休校の後ですので、いつもの学校生活を取り戻すのには大変な苦労だったと思いま
す。ご家庭でのご協力、本当にありがとうございました。本来ですと７月入りましたので、
「夏休みまでもうひとがんばり」というところですが、今年はそういうわけにいきません。
また、「例年以上に今年の夏は猛暑」という長期予報も出ていますね。生徒たちの体調や
気持ちの面にいつもの年以上に丁寧に寄り添い、学校全体で何とかあと１ヶ月乗り切って
いきたいと思います。よろしくお願いします。

避難訓練を実施しました
６月１５日（月）、令和２年度の第１回避難訓練を行いました。

今回の想定は「地震発生」でした。本来、４月に実施するはず
でしたが、２ヶ月遅れでの実施となりました。いつもは１時間
の授業時間を使用して行ってきましたが、授業時間確保の一環
として、帰りの会を活用して行いました。初回ですので、避難
経路や避難方法、避難場所等を丁寧に確認していきました。
暑い日差しの中での訓練でしたが、全体的に集中して実施で
きたと思います。
ご存じのように、新型コロナウイルス感染も含めて、昨今

は想定外の災害等が発生してきています。こういう状況だか
らこそ、ますます「自分の身の安全は自分で守る」力が必要
となってくると思います。訓練を活かしていきましょう。

「紡ぐ」より
●今日は避難訓練がありました。１年ぶりだったので、少し緊張していたけれど、
放送や先生の指示に従って行動することができました。もしもの時のために、
真剣に取り組むことができてよかったです。 （２年生）

●今日は地震の場合でした。外での集合だったので、マスクもあるし、太陽が SAN
SAN と輝いていてめっちゃ暑かったです。でも、話はちゃんと聞けたし、避
難する時も笑わずに落ち着いてできて良かったです。本番・・・。あってほ
しくないですが、落ち着いて行動したいです。 （２年生）

第１回生徒総会が成功
６月２３日（火）、第１回生徒総会が行われまし

た。新型コロナウイルス感染防止のため、校内放
送を活用しての実施となりました。本校の生徒会
にとって初めての開催のし方で、生徒会役員の皆
さんにとって準備が大変であったと思います。
また全校の生徒にとっても、いつもとは状況が大
きく違う中での実施でしたので、戸惑いもあった
かもしれませんが、説明・質問への答弁・採決等
スムーズにそして緊張感を持って全校が取り組む
ことができたと思います。お疲れ様でした。状況
の変化に臨機応変に対応できることが、本当に生徒 【放送室での総会進行の様子】
会としての力がある証拠だと私は思います。
これから生徒会活動にも様々な制約がかかってくるかもしれませんが、全校の会員が工夫
をしたり智恵を出し合ったりして乗り切っていってくれるものと私は信じています。



６月２３日（火） 第１回生徒総会 校長の話
戸堀生徒会長さんのもと、令和２年度の第一中学校の生徒会が本格的にスタートを

しました。例年第１回生徒総会は４月下旬に行われていますから、２ヶ月遅れてのス
タートです。本日活動計画案と予算案が承認されましたので、本年度の生徒会の活躍
に大いに期待をしています。生徒会の活動は、一部の人たちが頑張っても限界があり
ます。一人ひとりの会員が高い意識を持って、自分たちの生徒会を大切にしてほしい
と思います。
今年の生徒会のテーマは、本日承認されたとおり「連音 ～共に奏でる一中生徒会

～」です。本年度の生徒会活動は、新型コロナウイルス感染予防をしっかり考えつつ
の活動ですから、今まで一中生徒会が経験したことのないことを考え活動していかな
ければなりません。本日の生徒総会の実施のし方もそうですが、様々な困難に対して、
生徒会役員を中心に３年生の皆さんは一生けん命考え、生徒会を運営しようとしてく
れています。こういった状況において、皆さん一人ひとりは一中生としてどのように
生徒会活動に参加していけばよいのでしょうか。ぜひ一人ひとりが、自分の委員会の
仕事に責任を持って行動し、テーマにあるように共に歩むことのできる生徒会を目指
していきましょう。
最近、私が感心していることがあります。放送委員会による今年度になってからの

昼放送ですが、放送の最後に必ず委員から「一言」が述べられます。一言ではありま
すが、昼放送に興味がわくと思います。こういった工夫を、それぞれの委員会で考え
ていくことができるといいですね。
１年生の皆さん、休校明けから３週間がたちましたが、学校にはもう慣れましたか。

１年生の皆さんも、生徒会にとって大切な会員です。しっかりお願いします。２年生
の皆さん、３年生を支えてください。それが秋以降の引き継ぎにつながります。
以上、第１回生徒総会のまとめの話とします。全校の皆さん、お疲れ様でした。

７月～８月の予定が変わります
前号では６月の予定変更についてお知らせしました。ご存じのように、７～８月につい

ても、年度当初に配布した「年間行事予定表」とは大幅に変更されています。主なものを
載せますので、ご確認をお願いします。

①応援強化旬間・・・・７／６（月）～１７（金）
②質問タイム・・・・・７／１３（月）１４（火）
③１学期期末テスト・・・７／１５（水） ④３年進路講話・・・７／１７（金）
⑤英語検定・・・７／１７（金） ⑥上小代替大会壮行会・・・７／２２（水）
⑦上小代替大会・・・・７／２３（木）～２６（日）、８／１（土）～２（日）
⑧３学年保護者懇談・・・・７／２７（月）～８／６（木）９日間
⑨１学期終業式・・・・８／７（金） ⑩夏休み・・・８／８（土）～１８（火）
⑪２学期始業式・・・・８／１９（水）

○●○●れんらく○●○●
（１）６月１９日（金）の参観日、ご来校ありがとう

ございました。授業参観は実施できず、生徒た
ちの様子をご覧いただけなくてすみませんでし
た。また２学期以降、しっかり検討していきま
す。本年度は、例年と違う対応をしなければな
らないことが多く、ご理解ご協力をいただくこ
とが多くなりますが、なにとぞよろしくお願い
いたします。

（２）中体連上小代替大会について、詳細は７月６日
（月）以降、順次発表されていきます。ご協力
をお願いします。


